

CONFER ALMERÍA
VOCALIA DE ACCIÓN SOCIAL
email: dasalmeria2012@hotmail.com

Almería 20 de junio de 2012

A COMUNIDADES DE CONGREGACIONES RELIGIOSAS EN ALMERÍA

***“sensibilizando nuestros contactos cotidianos,
hacemos que mejoren los compromisos laborales
entre la Oferta y la Demanda de trabajo.”***

Comienza la cuenta atrás: ya está bien de avaricia, de abuso, de complicidad de la mala, de explotación laboral, y de poca conciencia ciudadana! ¿No os parece?

Es hora de demostrar y primero ser: personas honestas, justas, solidarias, tanto quién oferta trabajo, como quién demanda trabajo.

La Economía sumergida nos está perjudicando a todas las personas, a corto y largo plazo; y no digamos, al colectivo de Trabajadoras en Servicio Doméstico.

Por qué no hacer posible la **cultura de la solidaridad, la economía de la comunión?** Así, nos decía en la Mesa Redonda del viernes pasado en Centro Indalo-Jesuitas. Somos armonía entre la naturaleza y el ser humano en su plenitud-cuerpo y espíritu. **Si decimos “PADRE NUESTRO” ENTENDEMOS QUE “SOMOS FAMILIA”**

Por qué no romper la baraja de la economía capitalista y meternos de lleno en otro manera de vivir, desde los valores éticos?

A partir del 1 de julio entra en vigor la normativa: todas las **ofertas de empleo “trabajadoras del hogar”** deben estar garantizadas con el correspondiente contrato laboral; por otro lado, **las trabajadoras del hogar**, defenderán sus derechos y cumplirán con sus obligaciones, no aceptando otras condiciones laborales, fuera de sus contratos.

Por ello, desde la Vocalía de Acción Social de CONFER- Almería, les animamos a que “pasen esta voz” a través de la redes sociales, y vías de comunicación que utilizamos a diario.

Un saludo de:

Aurelia, Cecilia, Julia y Alicia